

GKKG in Erinnerung an eine unvergessliche Session

Jahreshauptversammlung mit Vorstandswahlen



Bei den Neuwahlen zeigte sich die gute Arbeit der bestehenden Vorstandsmitglieder - alle wurden wiedergewählt.

Foto: mk

Kempenich. mk. Noch einmal die tolle, unvergessliche Session Revue passieren ließ die Große Kempenicher Karnevalsgesellschaft bei ihrer Jahreshauptversammlung. „Sie wird mit ihrem Prinzenpaar in die Geschichte eingehen“, war sich der Vorsitzende Winfried Schäfer sicher, denn „wo hieß es so oft Holland hüpp, wie gerade hier in Kempenich“. Dabei dankte er in seinem Rückblick allen Beteiligten der GKKG, den helfenden Vereinen und den Feuerwehren, die zum Gelingen der zahlreichen Veranstaltungen beigetragen haben, mit diesem enormen Kraftaufwand alles so erfolgreich über die Bühne zu bekommen. Das Helferfest im Mai 2013 mit den traditionellen Ehrungen war im Rückblick ebenso vertreten, wie auch die Teilnahme an den Feuerwehrfesten in Kempenich und Spessart. Das Döppekoche-Essen im November, welches in guter Zusammenarbeit mit den Möhnen stattfand, war wieder eine gute Bereicherung zum Dorfsammenhalt. Eine Woche später dann gab es die Verabschiedung des alten und die Verkündigung des neuen Prinzenpaares, das von da an für zwei Jahre in der närrischen Zeit regieren wird. Die Après Ski-Party fand im Januar statt, deren großer Aufwand sich bei einer großen Besucherzahl mehr als gelohnt hat. Im Februar ging es zum Losverkauf und der großen Galasitzung, die bis auf den letzten Platz ausverkauft war. Die Kinder- und Jugendsitzung schloss sich eine Woche später an. Bei „Kaiserwetter“ hieß es am 2. März „Auf zum Kempenicher Karnevalsumzug“. Er wird als bisher längster Zug in

die Vereinsgeschichte eingehen. Mit dem Rosenmontags-Kneipenumzug, dem Besuch des Altenheimes und der Generalreinigung am Dienstag ging die närrische Zeit zu Ende. Der Abschluss wurde mit einem Feuerwerk und der Beerdigung des Karnevals getätigt. Zahlreiche weitere Auftritte des Prinzenpaares mit Gefolge waren bis dahin im ganzen Kreis Ahrweiler erfolgt. Nach dem Geschäftsbericht konnten die beiden Kassenprüfer Achim Schmitt und Jan-Peter Kiel dem Kassierer Christian Baltès eine hervorragende Kassenführung bescheinigen und die Entlastung des Vorstands beantragen. Schnell war das Thema Vorstandswahlen abge-

handelt, der der Vorstand blieb der alte. Als Vorsitzender wurde Winfried Schäfer bestätigt, sein Stellvertreter ist Bernd Klein. Zum 1. Schriftführer wurde Patrick Gros gewählt, zu seinem Stellvertreter Florian Herrmann. Von der Versammlung zu Kassierern wurden gewählt Christian Baltès und Nicole Nett. Sitzungspräsident bleibt Jürgen Schlich. Sein Vertreter ist Jörg Radermacher. Eva Gros agiert als Zeugmeisterin, Wagenmeister bleibt Reiner Schneider. Getränkewart ist Christoph Schlich. Christian Grones wurde zum Beisitzer gewählt. Die Termine für die kommende Session konnte sich ebenfalls schon jeder Anwesende notieren: Am 14. Juni wird zum Hel-

ferfest auf dem Waldfestplatz eingeladen. Der 7. November wird der Martinstag in Kempenich sein. Karnevals-Eröffnung ist ebenfalls im November. Die Après-Ski-Party ist für den 10. Januar terminiert, der Losverkauf für den 25. Januar, die Galasitzung für den 31. Januar. Die Kinder- und Jugendsitzung findet am 7. Februar statt, der Möhnentag am 12. Februar. Das Karnevalsgericht geht am 15. Februar über die Bühne. Der Tagesordnungspunkt „Verschiedenes“ wurde zur Diskussion genutzt, ob die Idee, den vereinseigenen Karnevals-Wagen wieder herzurichten, in die Tat umgesetzt werden soll. Dazu sollen zunächst die Kosten ermittelt werden.





HONDA **Autohaus Güttes & Jelinski** **HYUNDAI**




Remagen-Rolandseck
Bonner Str. 51 (B9)



 (02228) 91 36 90
www.AUTOHAUS-GJ.de